## Communiqué de presse commun de l'ensemble des partis du conseil municipal de Meyrin Cointrin (Vert.e.s, PLR, PS, UDC, PDC-VL, MCG)

Pour diffusion immédiate

Le Conseil municipal de Meyrin Cointrin approuve à l'unanimité (moins une abstention) le projet "Coeur de Cité" malgré certaines réserves et met en garde contre un lancement éventuel d'un référendum.

Genève, le 28 mai 2024 – Ce soir, le Conseil municipal de Meyrin Cointrin a voté à l'unanimité (moins une abstention) en faveur de l'adoption du projet "Coeur de Cité". Ce projet ambitieux, après plus de 40 ans de discussions et de délibérations, prévoit la construction d'une nouvelle Mairie au cœur de la ville.

En effet, malgré certaines réserves et interrogations qui subsistent quant aux coûts de construction et à l'utilisation des locaux, l'ensemble des conseillers municipaux a perçu un projet de qualité. Ce projet rendra aux citoyens une Place des Cinq Continents accessible, permettant à la population de se réapproprier un espace central. Bien que les coûts puissent être considérés comme élevés (plus de 87 millions de francs), il est nécessaire d'adopter une posture responsable et raisonnable pour un projet indispensable au développement de notre commune.

Cependant, le Conseil municipal met en garde contre le lancement d'un référendum qui pourrait mettre en péril ce projet crucial. Une vision au rabais de ce projet, sous prétexte d'économies irréalistes qui ne tiennent pas compte des besoins de notre commune, ne pourra s'avérer que nocive pour notre collectivité.

L'ensemble du Conseil municipal tient à saluer le travail accompli par le Conseil administratif et l'administration meyrinoise. Nous apprécions la qualité du travail fourni ainsi que l'esprit d'ouverture démontré lors des nombreuses séances de commission, qui ont permis aux conseillers municipaux d'accomplir leur mission dans une ambiance sereine.

Pour plus d'informations, veuillez contacter : Claire Heinigger, cheffe du groupe des Vert.e.s de Meyrin Cointrin, 079 634 96 88 Philippe Serano, chef du groupe PLR, 079 625 92 75 Marco Fontanini, chef du groupe PS, 078 876 16 65 Jean Bernard Bussey, chef du groupe PDC-VI, 079 250 56 47 Fabrice Rheiner, Chef du groupe MCG, 076 218 13 93 Martin Trippel, Conseiller municipal UDC, 079 251 08 26